

ASIGNADAS BECAS DE EXCELENCIA DEPORTIVA 2001

Siete estudiantes de nuestra Facultad resultaron beneficiados con la Beca de Excelencia Deportiva 2001 que otorga la Universidad de Chile, y que consiste en la eximisión del 100% ó del 50% del arancel de su carrera durante el año en curso.

Los alumnos becados son los siguientes:

- Paula Guadalupe Maldonado, Seleccionada en Natación
- Jorge Egger Mancilla, Seleccionado de Ajedrez
- Daniel Muñoz Quevedo, Seleccionado de Atletismo

- Luis Rojas Keim, Seleccionado de Ajedrez
- René Mardones Morales, Seleccionado de Natación
- Cristóbal Aguilera Roubillard, Seleccionado de Balonmano
- Matías Soffia Moragas; Seleccionado de Básquetbol

La información fue entregada oficialmente por el Director de Asuntos Estudiantiles de nuestra Corporación, Gustavo Montes Ortíz.

EJECUTIVO DE NNT DoComo EN LA FACULTAD

Gran interés despertó entre los asistentes al XXIV Taller de Ingeniería de Sistemas que organiza el Departamento de Ingeniería Industrial de nuestra Facultad, la conferencia que dictó el martes 17 de julio el ingeniero japonés, Kyoji Murakamis, alto ejecutivo de la empresa subsidiaria de la Nippon Telegraph and Telephone Corporation, NNT DoComo, sobre la experiencia de i-mode y el futuro de la INTERNET inalámbrica.

Kyoji Murakamis actualmente ocupa el cargo de Director Ejecutivo de NNT DoCoMo y está encargado del "IMT-2000Network Office" con responsabilidades de supervisar la implementación y la promoción de la tercera generación de servicios de telecomunicaciones móviles llamado "FOMA" (Freedom of Multimedia Access) y de establecer las estrategias de mediano y largo plazo de este innovador servicio.

El experto japonés durante su permanencia en el país, efectuó una visita al Decano Víctor Pérez y participó en actividades relacionadas con el Programa AccessNova del Departamento de Ciencias de la Computación.

Sin embargo aún nos falta bastante por hacer. Debemos abarcar el conjunto de trámites que hace la gente con el gobierno. Nuestro objetivo de gobierno electrónico es la Ventanilla Unica, donde estén todos los trámites en línea. En septiembre próximo, cumpliendo el instructivo presidencial al respecto, tendremos el plan maestro que incluirá la planificación, servicio a servicio, para los próximos años.

Especial énfasis pondremos en la Ventanilla Unica para la Empresa. Un proyecto ambicioso que ya



está en marcha. Creo que el empresariado, especialmente el pequeño, no puede perder su tiempo en esfuerzos improductivos. Debemos facilitarles la vida, colocando a su disposición toda la información necesaria para su gestión y ofreciéndoles servicios en línea para sus trámites.